

CLUBES

El Abanca Ademar, primer club de la Asobal en presentar un Erte a personal y plantilla

El club leonés ha tomado la decisión tras la parálisis de las competiciones deportivas. La medida afectará a cerca de treinta empleados, entre los que se encuentran los jugadores del primer equipo.

Palco23

19 mar 2020 - 14:14



Abanca Ademar abre la vía de los Ertres en la Sacyr Asobal. El club leonés presentará un expediente de regulación temporal de empleo a sus cerca de treinta empleados, entre los que se encuentran la plantilla, personal técnico y del club.

Los trámites se iniciaron el pasado lunes después de que la entidad dejase de recibir ingresos comerciales, según informa *León Noticias*. “Es la medida que mejor protege a jugadores, personal laboral y el propio club”, han explicado fuentes del Ademar a dicho diario.

Aún quedan por disputarse once jornadas de la liga, que esta semana fue aplazada

una semana más por decisión de la Real Federación Española de Balonmano (Rfebm). La intención es finalizar la temporada, aunque todas las entidades deportivas permanecen pendientes del avance del coronavirus y la actualización del estado de alarma por parte del Gobierno.